

Neue Tracht für die Jugendfussballer:innen des TSV Aukrug

Die Jugendfussballsparte des TSV Aukrug bedankt sich bei den Sponsoren für die neuen Trainingsanzüge und die Aufwärmshirts.

Aus diesem Anlass haben sich die D und die F-Jugend sowie die Sponsoren Nico Meier und Marc Strüben zu einem gemeinsamen Fototermin am Sportplatz eingefunden.



Die Jugendfussballer bedanken sich bei folgenden Sponsoren

**Nico Meier Transportunternehmen
Elektro Marc Strüben
Anna Wigger und Ulrike Wegener von der Aukruger Therapie Praxis
Ron Müller
Förderkreis Fußball**